
Vivre avec Jésus c’est vivre éternellement!

Lectures du jour

Première Lecture

Lecture du livre de la Genèse
(Gn 17, 3-9)

En ces jours-là,
Abram tomba face contre terre
et Dieu lui parla ainsi :
« Moi, voici l’alliance que je fais avec toi :
tu deviendras le père d’une multitude de nations.
Tu ne seras plus appelé du nom d’Abram,
ton nom sera Abraham,
car je fais de toi le père d’une multitude de nations.
Je te ferai porter des fruits à l’infini,
de toi je ferai des nations,
et des rois sortiront de toi.
J’établirai mon alliance entre moi et toi,
et après toi avec ta descendance,
de génération en génération ;
ce sera une alliance éternelle ;
ainsi je serai ton Dieu
et le Dieu de ta descendance après toi.
À toi et à ta descendance après toi
je donnerai le pays où tu résides,
tout le pays de Canaan en propriété perpétuelle,
et je serai leur Dieu. »
Dieu dit à Abraham :
« Toi, tu observeras mon alliance,
toi et ta descendance après toi,
de génération en génération. »

Évangile du jour

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean
(Jn 8, 51-59)

En ce temps-là,
Jésus disait aux Juifs :
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« Amen, amen, je vous le dis :
si quelqu’un garde ma parole,
jamais il ne verra la mort. »
Les Juifs lui dirent :
« Maintenant nous savons bien que tu as un démon.
Abraham est mort, les prophètes aussi,
et toi, tu dis :
“Si quelqu’un garde ma parole,
il ne connaîtra jamais la mort.”
Es-tu donc plus grand que notre père Abraham ?
Il est mort, et les prophètes aussi sont morts.
Pour qui te prends-tu ? »
Jésus répondit :
« Si je me glorifie moi-même,
ma gloire n’est rien ;
c’est mon Père qui me glorifie,
lui dont vous dites : “Il est notre Dieu”,
alors que vous ne le connaissez pas.
Moi, je le connais
et, si je dis que je ne le connais pas,
je serai comme vous, un menteur.
Mais je le connais,
et sa parole, je la garde.
Abraham votre père a exulté,
sachant qu’il verrait mon Jour.
Il l’a vu, et il s’est réjoui. »
Les Juifs lui dirent alors :
« Toi qui n’as pas encore cinquante ans,
tu as vu Abraham ! »
Jésus leur répondit :
« Amen, amen, je vous le dis :
avant qu’Abraham fût,
moi, JE SUIS. »
Alors ils ramassèrent des pierres pour les lui jeter.
Mais Jésus, en se cachant,
sortit du Temple.

Acclamons la parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ que la grâce de notre Seigneur Jésus Christ abonde dans chacune de nos
vies. La vraie vie est celle qui dure éternellement et que la mort ne peut arrêter. Aujourd’hui dans
l’évangile, le Seigneur Jésus nous dit que si nous gardons sa parole, nous vivrons de la vie éternelle.

Les pharisiens et les scribes qui discutaient avec Jésus ne le comprenaient pas. Ils pensaient que
Jésus leur parlait de la mort humaine, du passage obligé de chaque être humain sur terre. Ils avaient
une vision trop humaine de la religion et de la vie, ce qui les empêchait de saisir les réalités célestes
dont Jésus leur parlait. La parole de Dieu ne nous ait révélé que si nous voulons vraiment la
comprendre et la mettre en pratique et si nous laissons l’Esprit Saint nous ouvrir l’intelligence.



Ainsi, si nous gardons la parole de Dieu, si nous laissons l’Esprit Saint nous éclairer chaque jour par
la parole de Dieu et nous orienter dans nos vies, nous vivrons même sur cette terre de la vie que
Jésus donne, de la vie éternelle. C’est la vie dans la paix, la joie, l’espérance et l’amour malgré les
difficultés.

La vraie mort, c’est être coupé du Christ, c’est être éloigné de lui, c’est la mort de l’âme. Nous
mourrons chaque fois que nous laissons le péché et la désobéissance nous couper de notre alliance
avec le Seigneur. Beaucoup d’entre nous ont peur de la mort physique, celle qui nous enlève notre
souffle humain. Mais nous devons davantage craindre la mort éternelle, c’est-à-dire mourir dans
notre corps mais aussi dans notre esprit.

Beaucoup de personnes vivent sur la terre mais sont déjà morts spirituellement à cause des alliances
démoniaques qu’ils ont faites, parce qu’ils ont choisi de vivre sans le Seigneur, parce qu’ils ont cru
trouver le bonheur ailleurs qu’en Jésus Christ. C’est le règne du désespoir, de la tristesse, de la peur
et de l’angoisse. Mais la vraie vie c’est croire en Jésus et tirer notre bonheur et notre joie de la mise
en pratique de sa parole.

Jésus est la source de la vraie vie. Nous vivons de la vie éternelle quand nous pardonnons, quand
nous faisons le bien, quand nous aimons nos ennemis, quand nous travaillons pour l’unité, quand
nous donnons à ceux qui n’ont pas. Nous vivons quand nous plaçons toute notre espérance en Jésus
Christ et non dans notre argent, notre famille, nos relations ou encore des maitres sorciers. Nous
pouvons tout avoir, avoir tous les biens de la terre, tout ce qui semble donner le bonheur véritable
sur la terre, mais si nous ne sommes pas avec Jésus Christ, alors nous sommes déjà morts.

Revenons donc en nous-mêmes : qu’est ce qui actuellement sème la mort dans notre âme, quel
péché s’est installé et a desséché nos âmes ? Sommes-nous dans l’alliance avec le fils de Dieu ? Ne
soyons pas comme les pharisiens, laissons la parole de Dieu nous interpeller et n’ayons pas peur de
placer toute notre espérance et notre foi en Jésus Christ source de la vraie vie.

Prions

Seigneur, donne nous la grâce de vivre déjà sur cette terre de la vie que ton Fils Jésus nous donne
en gardant sa parole.

Intercession

Nous te prions Seigneur pour ceux qui ne croient pas en toi, afin qu’ils puissent se convertir et
entrer dans la vie éternelle.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Demandons au Seigneur la grâce de comprendre sa parole avec notre cœur et la grâce de la mettre
en pratique.

Flora Kamta, Communauté des Disciples du Christ Vivant


